

行政報告

一 セルビア共和国女子バレーボールチームの銅メダル獲得等について

オリンピックでは、セルビア共和国女子バレーボールチームが見事銅メダルを獲得されました。また、誠英高等学校出身で女子バレーボール代表の奥村選手の活躍がございました。

セルビアチームの事前合宿では、多くの関係団体の皆様の御協力があり、選手の皆様には練習に専念していただくことができました。

また、オリンピックの延期もありましたが、多くの方にホストタウン事業を盛り上げていただきました。セルビアチームの銅メダルは、本市ホストタウン事業の金メダルと思っております。

今後は、これまでの活動を本市のスポーツ発展につなげてまいりたいと考えております。

現在は、パラリンピックが終盤を迎えております。

車いすバスケットボールの財満選手が活躍されており、五日には、昨年の防府読売マラソン大会で自身が持つ世界記録を更新された道下選手が女子マラソンに出場されます。

夏の甲子園では、二年分の思いを込めて出場した高川学園高等学校の甲子園初勝利がございました。昭和四十九年に防府商業高等学校が準優勝して以来、四十七年ぶりとなる防府勢の勝利でございます。最後まで諦めない高校生らしいプレーは全国に爽やかな風を届けてくれました。

コロナ禍を乗り越えて、スポーツの世界から沢山の明るい話題が届いております。パラリンピックでの財満選手や道下選手の活躍を最後までしっかりと応援してまいります。

二 新型コロナウイルス感染症対策について

デルタ株が猛威を振るい、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置の実施区域が三十三都道府県に広がっており、山口県に隣接する広島県、福岡県も緊急事態宣言の実施区域となっております。

県内においても感染の勢いが止まらず、県はデルタ株感染拡大防止集中対策の強化及び対策期間の九月十二日までの延長を決定されました。

本市においても、感染防止対策に取り組んでおりましたが、八月中旬以降に感染者が増えてきたため、県の集中対策に併せて対策を強化することとし、県外との往来自粛、外出機会の半減や感染予防対策の徹底等を要請するとともに、市有施設の休館を決定いたしました。

また、小中学校の新学期の開始を九月一日に延期する措置や安全・安心な教育環境を確保するため、教職員等の緊急PCR検査などの対策を講じました。

本市の新型コロナウイルスワクチンの接種状況につきましては、医師会、歯科医師会、薬剤師会の皆様の御協力により、六十五歳以上の高齢者の九割を超える方への接種が七月末には完了し、夜間の集団接種会場の開設による本市独自の取組として通所・訪問系事業所の従事者、保育園や幼稚園の職員などの優先接種に取り組んでまいりました。

八月末には、全接種対象者の八割の方が一回目の接種を、七割近い方が二回目の接種を完了しており、これは、国が示す接種目標を大きく上回っているところでございます。

現在は、これから接種を希望される方が確実にワクチンの接種ができるよう、予約を希望される方の登録を行っており、ワクチン供給が整い次第、順次御案内することとしております。

引き続き、円滑なワクチン接種を進めるとともに、感染状況を注視し、油断することなく感染防止対策に取り組んでまいります。

なお、この度の補正予算では、小中学校において円滑な学習が行えるよう新学期以降のPCR検査を実施するための経費、コロナを乗り越えるため「新しい生活様式」へ対応した業態転換に取り組む中小企業者等を応援する「がんばる事業者応援補助金」の更なる拡充や、デジタル技術を活用して新たなビジネスモデルに変革するための取組を行う中小企業者等を応援するための経費を計上いたしております。

また、昨日からプレミアム付商品券の利用が開始されております。今後も、地域経済の動向を注視し、必要な対策を講じてまいります。

三 新庁舎の建設について

最新の設備と防災拠点機能を備えた新しい庁舎の建設を令和六年度の供用開始を目標に進めております。この度、補正予算として庁舎棟及び福祉棟の新築工事等に係る債務負担行為を計上させていただいております。

現在、実施しております二号館・三号館の解体工事に続くステップとなるものであり、今後、入札などの契約手続を進めることとなります。

この事業は、有利な地方財政措置がある市町村役場機能緊急保全事業を活用することとしておりますが、更なる実質負担の軽減や財源の確保に努めてまいります。

議員の皆様や来庁される皆様には、長期にわたり御迷惑をお掛けいたしますが、御理解と御協力を賜りますようお願い申し上げます。